

~~Computer~~ übersetzt bei Ferngesprächen

Der Dolmetscher im Telefon

Kioto (dpa) – Der Computer macht's möglich: Jetzt können auch Menschen miteinander telefonieren, die verschiedene Sprachen sprechen. Forscher haben zum ersten Mal mit Hilfe einer automatischen Übersetzung telefoniert.

Beteiligt waren das Institut für Telekommunikation in Kioto, die Carnegie-Mellon Universität in Pittsburgh sowie die Siemens AG in München. Die Worte des Sprechers wurden simultan von einem Computer in die Sprache des Empfängerlandes übersetzt.